
aprovado
discutsão

Em 3M / ....QJL/._£lINDICAÇÃO tr 0^81,
presidente

GQiíSIDEHAIíDO, que a Guarda municipal está reâu* 

sida a um contigente insignificante pana pastas? © tra* 

balho necessário que a comunidade © o município precisam?

CGíTSIDBEANDÔ» que» acima de qualquer obra parjU 

nica, paires partidária» atendimento político» está a 

nossa responsabilidade com o poro» principalmente 

que se refere a squde e segurança;

nô*

OOlfôlBERAITDO, finalmente» que com o crescimento 

da nossa cidade © consequentemente oom o aumento da popa 

lação» para manter a ordem» a segurança e a disciplina 

precisamos de maior numero de policiais.

í

1111 M * â, Mesa na forma regimental» apos* 

ouvido o Soberano PÍenário* seja encaminhado Ofício 

Senhor Prefeito Municipal» solicitando a Admissão de * 

Guardas Municipais em námero suficiente para completar o 

seu efetivo, afim de atender as necessidades do nosso seu 

micípio! dando segurança ao nosso patrimônio e a nossa ' 

comunidade*
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